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小島 常男 

 

 

 

 

 

１ 町政２期目の自己評価 

・ マニフェストと達成感は 

・ 行政改革と評価は 

・ 平成 21 年度決算で総体的な評価 

 

２ 区（常会）へ未加入世帯が増加、町の対策 

・ 町への協力体制にも 区や地域の活動にも困難・・ 

不平等になる 町で対策は 

 

３ 特色ある農業振興策 

・ 特産物 遊休農地の活用策 町内外へのＰＲ 特色

ある提案に奨励策など 

 

４ 第３次国土（町土）利用計画 

・ 第２次計画で反省点 

・ 基本（土台）になるものは 

 

５ 消防設備の整備 

・ 小型動力ポンプ付軽積載車新規導入で振興計画の方

針転換か 町民の理解は 

・ 耐用年数は 

 

６ 県道 木下・三日町線 

・ 町道に移管は整備してから受けるべき 

・ 移管の時期は 

 

７ 新県知事との懇談 

 ・箕輪町の理解度はどの様に受け取られたか 
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松崎 久司 

 

 

 

１ 町長選について 

  平澤町長２期８年の自己評価と３期目について 

 ① 町長選３期目立候補の考えは 

 ② ２期８年の自己評価、また 17～21 年で取り組んだ行政

経営計画 50 項目の評価と目標金額達成度は 

 ③ ３期目に望む課題と抱負・主な公約 

 

２ 21 年度決算について 

  21 年度決算について 

 ① 財政比較分析の実績と分析（７項目） 

 ② 性質別歳出内訳より 

○ 経常収支比率 87.2％ → 原因の一つ扶助費 

○ 職員給与の分析 → 内部努力・外部要因 

○ 一部事務組合等の負担金総額と今後の見通しは 

 

３ 認知症の取組みについて 

  認知症高齢者の町の実態について 

 ① 認知症高齢者の町内実態は 

 ② 予防に向けての取組みは 

 ③ 認知症高齢者になっても安心して暮らせる町づくりを

進めるべきでは（セーフコミュニティ） 

 

４ 卯ノ木地区産廃施設について 

  卯ノ木地区産廃施設処理物変更について 

 ① 処理物変更に関する県条例変更の内容は 

 ② 地元説明会（6 箇所）終了後どう進められるのか 

 ③ 県で行なっている産廃施設周辺ダイオキシン類調査の

福与公民館付近の結果は 

 ④ 町として積極的に住民の声を聞くべきでは 
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荻原かほり 

 

 

 

 

 

 

1 ぬくもりのあるまちづくり 

 1 障害者就労支援センター「ふれんどわーく」サービスの

現状と実態 

 2 長寿者慰問と安否の把握は 

 3 結婚相談所（ハート愛ランドみのわ）の現況と出会い事

業の取組みについて 

 

２ 協働のまちづくり 

 1 みのわ祭りは区の協力が必要と思うが 

 2 箕輪町発足 55 周年記念イベントについて 

 

３ 人材を育てるまちづくり 

 1 男女共同参画社会づくり条例制定に向けての進捗は 

 2 伝承文化の継承と子ども達 

 

４ 学校教育 

 1 全国学力調査結果の処理と活用 
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武村 俊身 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 一般行政 

（1）町長２期目の総括と自己評価並びに改善点は 

（2）３期目を目指しますか 

（3）目指すとすれば基本施政は 

 

２ 一般行政 

 訴訟状況について 

（1）留美庵 

（2）沢町営住宅 上古田住宅 

 

３ 福祉行政 

 高齢者対応について 

（1）高齢者専門係設置について 

 

４ 記念事業 

 町政 55 周年記念事業   

（1）記念事業の内容を議会に示すべきでは 

（2）記念事業の内容は 

 

５ 再生事業 

 機密文書紙処理について 

（1）機密文書紙のシュレッター裁断紙をトイレットペーパ

ーに再生を 

 

６ 子育て支援事業 

 子育て支援センター 

（1）8862 人年間利用者数は 

町外市町村別利用者数は 

（2）駐車場対策について 

 

７ 環境整備事業 

（1）アメシロ大発生による対策について 
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春日  巌 

 

 

１ ２１年度決算書について 

○ 税の収納率低下対策について 

○ 県地方税滞納整理機構の設置について 

 

２ 国民健康保険制度について 

○ 国保税の滞納額の推移 

○ 国保税の引き下げ 

 

３ 土木行政 

○ 地元負担 15％の撤廃を 

 

４ 中心市街地活性化に関する件 

○ 中心市街地住民意向の重視 

○ 民間企業との連携の模索 
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１２期８年の平澤町政について 

 1 任期満了を控え今の率直な感想は 

 2 目指したまちづくりの姿と現状は 

 3 やり残したことは 

 4 今後求められる行財政の課題と期待は何か 

 5 自己評価と町民の受け止めは 

 

２ 平成２３年度当初予算策定について 

 1 どの様な思いの予算策定 

 2 策定方針の基本 

 3 予算規模と財源見通し 

 

３ 高齢者不明問題と所在確認について 

 1 町の状況と実態把握確認は 

 2 今後の対策、方法 

 

４ 地デジ対応について 

 1 完全移行推進の中での行政の役割 

 2 高齢者（世帯）対策 

  地デジ難民の危惧 

 

５ 住んでみたい、住んでほしい、住んでよかったまちづく

り事業について 

 1「お試し」田舎暮らし事業実施と行政支援 

  町内の空き家利用と遊休耕地の活用 

 

６ 就職活動への行政参加（参画）の考えについて 

 1 町内の雇用状況と町民の就業状況（失業率） 

 2 行政として出来ること やらなければならないことは 

 3 新規（新卒）就職希望者への雇用バックアップ対策は 

 

７ 全国学力テストの結果と今後の対応 

 1 結果の評価と受け止め 

 2 問題点の対応 

 3 今後の学力テスト参加の考え方 
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松本 つぢ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 子育て支援 

(1）軽度発達障害児対策への取り組みについて 

  ア 早期発見のための 5 歳児検診の実施について 

  イ 治療にむけての取り組みについて 

  ウ 相談室の設置について 

  エ 職員、保護者を対象にした研修会の開催について 

（2）いじめ、不登校、虐待について箕輪町の実態と今後の

取り組みについて 

 

２ 観光振興について 

 (1）全国カデ、エペ選手権大会、もみじカップ同時開催に

タイアップした箕輪町の観光ＰＲへの取り組みについ

て 

 

３ 安心、安全な町づくり 

 (1）町道１号線（広域農道）と町道 109 号線の交差点四つ

角への信号機設置について 
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大槻 久人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 図書館について 

（1）耐震診断は 

 （2）図書館の現状、蔵書数、除籍図書数をどう認識され

るか 

 （3）町の施設を活用して分室（書庫）の設置はどうか 

 

２ セーフコミュニティについて 

 （1）全庁的な取り組みを 

 （2）セーフコミュニティの進捗状況と本年度推進経費の

主な使途は 

 

３ 健康グリーンツーリズムについて 

 （1）本年度の応募状況と見直しは 

 （2）健康キーワードの見直しを 

 （3）広報活動について 

 

４ 安全なまちづくり 

 （1）桑沢ダム堆積土砂の撤去について 

 （2）雨水排水計画について 

 （3）町道 1 号線舗装修繕工事について 

 

５ 協働の町づくりについて 

 （1）地域総合活性化事業交付金事業について  

 

６ 健康づくり 

 （1）特定検診について 

 （2）保健指導室の設置について 

 

７ 産業振興 

 （1）アンズの里周辺の環境整備について 
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寺平 秀行 

 

 

 

 

 

1 行政改革について 

（1）進捗と今後の展望は 

（2）情報公開・共有、住民参加をどうはかるか 

 

２ 公金の管理について 

（1）安全性の確保と運用 

 

３ 生ごみモデル事業 

（1）進捗と課題、今後の展望は 

 

４ 読育について 

（1）現状の取り組みについて 

（2）司書について 

（3）学校図書館の活用状況 

 

５ 園庭芝化について 

（1）現状の取り組みは 

 

６ 中心市街地活性化について 

（1）将来ビジョンをどう考えるか 

 

７ 外国人住民について 

（1）人口動向をどうとらえているか 

 

８ 2 期 8 年の総括 

（1）どうとらえているか 
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下原甲子人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 行政改革と決算 

 ○総括と改革推進効果の実績値 

  1 総労務費の実績と人材育成成果 

  2 不用額内容と取り扱い 

  3 農集、公共会計の現況と今後 

 

２ 町長選について 

 3 期目への対応 

 

３ 道路行政の現況と今後 

○伊北インター付近渋滞解消策の進捗 

 ○バイパスの現状と国、県道の管理体制 

 

４ 高齢者対応と配慮 

 ○実態把握と生き甲斐政策の進捗 

  （行政、民生、社協等の連携システム） 

 

５ 住宅政策について 

 ○教員、町営住宅の現況と今後 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

唐沢 荘介 

 

1 滞納整理 

 「税の公平性の確保と滞納額の縮減」 

 ①  一般会計未納金 3 億 3000 万円 

   「21 年度の未納金 8300 万円」この分析と徴収現場の

課題は 

 ② 国民健康保険税の収納率 75.2％ ネック解消の対応

策は 

 ③ 滞納 5 ランクの金額と今期の額は 

 ④ 全庁的に統一された債権管理の指針 

 ⑤ 滞納者の悪意か、生活困窮かの判断基準は 

 

２ 長野県地方税滞納整理機構 

 ① 広域連合共同化の組織とは 

 ② 一件当たりの 16 万円の根拠と費用対効果 

 ③ 町で判断した大口困難案件 町内 10 件の内容 

 ④ 機構職員の強圧的な徴収態度が懸念される、その対応

と受け皿は 

 ⑤ 広く住民への周知方法は 
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向山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 一般行政（一般質問） 

 議会活動の中で議員に認められた最も重要な権限、議員の

桧舞台である。 

  目的、意義、要旨について 

 

２ ２１年度の決算の総括 

 1）２２年度以降に向けての反省と反映 

 2）監査委員の指摘の対応について 

 

３ ＢＤＦ精製 

 精製、利用等の状況と問題点、対策 

 

４ 区の要望について 

 区の要望は大きい、土木事業については特に不満が多い 

 対応は 

 

５ 介護保険の活用  

 住宅改修等の利用ＰＲ 

 

６ 町商工振興条例の見直し 

 進出企業などを対象に固定資産減免の条件のあり方見直

しについて（企業立地の促進を目的とした） 

 

７ 平澤町長の２期８年の総括 

 1 次期の進退について 

 2 公約の変更説明責任 

  1）任期は 2 期が限度 

  2）町長の報酬 25％カットなど 

 

８ 教育に大事な事 

 社会のため、友のために尽くせる人の教育について 
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藤田 英文 

 

 

 

 

 

 

１ 町の財政と行政課題 

（1）実質自主財源（町税）の確保と債権回収 

（2）定住者増対策並びに既存企業の支援（一定の目標値）

（3）ブレない固定資産税源の確保 

（4）町政の今日的課題  

 

２ 雨水排水対策の継続 

（1）雨水排水対策の継続と計画的推進 

（2）公共下水道事業の進行による雨水排水事業への移行 

 

３ 保育課題と施策 

（1）課題並びに提言の受け止めと将来計画 

（2）多様な保育形態への対応 

 

４ 食料・農業、農村基本計画と農業の活性化 

（1）新計画とのかかわりと町の課題 

（2）政経一体による農業の活性化 

 

５ セーフコミュニティの構築 

（1）絆社会の課題 末端自治（区）の充実 

 

６ 広域ごみ処理計画 

（1）基本計画と町のごみ対策 

（2）基本計画の課題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


